

NOTA INFORMATIVA
Comisión de Infraestructura
Federación Interamericana de la Industria de la Construcción (FIIC)
08 de junio de 2023

El 08 de junio de 2023 se llevó a cabo una reunión de la Comisión de Infraestructura de la FIIC, bajo el siguiente orden del día:

- **Inversión en Infraestructura, a través de fondos públicos y vía Asociación Público- Privada**
 - ✓ Decisiones del Consejo Directivo realizado en Asunción el 26 de mayo.
 - ✓ Actualización del relevamiento sobre normativa APPs en cada país miembro de FIIC.
 - ✓ Novedades sobre el estado de la infraestructura en los países miembros.
 - ✓ Conversación sobre ideas para potenciar los esquemas de APPs.
- **Actividad de empresas extranjeras en obras públicas**
 - ✓ Intervención de empresas extranjeras en obras de infraestructura de los respectivos países: Antecedentes, consecuencias y perspectivas.
- **Efecto de la inflación sobre los contratos en curso y de largo plazo**

Puntos relevantes:

Cámara de Salvador

- Se está trabajando más en carreteras.
- El fondo de inversión proviene de Corea.
- La inversión está siendo desarrollada de forma correcta.
- Se apuesta al crecimiento a pesar del endeudamiento.

Cámara de Honduras

- Ha habido casos de corrupción en los hospitales.
- Actualmente el gobierno debe mil millones de lempiras de las cuales se han pagado cerca de 400 mil.
- Los proyectos han sido por adjudicación directa.
- Existe un programa de vivienda que es impulsado por el banco de producción.

Cámara de Costa Rica

- Este año se concluyó la matriz del estado para dar seguimiento a los principales proyectos de ingeniería.
- No hay avances en infraestructura, los proyectos más relevantes del país han ido retrocediendo.
- Los proyectos están tardando mucho tiempo en ser definidos y se han dado proyectos sin contar con todos los estudios necesarios.

Cámara de Argentina

- Existe mucha dificultad para hacer contratos por temas de inflación.
- El nivel de actividades ha sido muy bajo, se encuentran a 6 meses del cambio de administración.
- Hay incertidumbre en cuanto a costos, lo cual hace complicado vender un producto terminado.

Acuerdos

- Actualizar las bases de normatividad con respecto a APPs de cada país.
- Analizar e informar cuál es el impacto de la Inflación en los contratos en curso y de largo plazo.
- Identificar cuál es la inserción que han tenido las empresas extranjeras en las obras públicas de los distintos países.

Próximas reuniones:

- **Miércoles 5 de julio de 2023**, 15 hrs UTC, virtual
- **Miércoles 2 de agosto de 2023**, 15 hrs UTC, virtual